

## EDUCACIÓN

**El objetivo es promover la participación de los docentes en proyectos y convenios europeos**

## El CPR organiza un curso sobre "Programas Educativos Europeos"

El 1 de marzo dará comienzo una nueva actividad formativa del Centro de Profesores y Recursos (CPR) de Melilla encaminada a promover y facilitar la participación del profesorado en proyectos y convenios europeos. En concreto, el curso titulado "Programas Educativos Europeos", está estructurado en dos bloques: el primero está diseñado para informar de las características, plazos, documentación y proceso de inscripción a los Programas Educativos Europeos; y el otro está dirigido a promover ejemplos de buenas prácticas.

Redacción

Melilla Hoy

"La evolución económica y social en Europa en la última década ha ido subrayando cada vez más la necesidad de una dimensión europea para la enseñanza y la formación. La transición hacia una economía basada en el conocimiento, capaz de un crecimiento económico sostenible, con más y mejores empleos y una mayor cohesión social, presenta nuevos retos al desarrollo de los recursos humanos. La expansión de los programas de enseñanza y formación europeos es un factor clave para mejorar nuestra situación académica y profesional además de otorgar una dimensión europea a nuestro sistema educativo", explica el Centro de Profesores en una nota de prensa.

**Contenidos**

La actividad, denominada "Programas Educativos Europeos", está estructurada en dos bloques: el primero contará con la aportación de asesores técnico-docentes del Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos (AOPEE) y de la UPE de la Dirección Provincial de Melilla y está diseñado para infor-



El CPR desarrolla una amplia labor formativa

mar al profesorado asistente de las características, plazos, documentación y proceso de inscripción a los Programas Educativos Europeos vigentes en la actualidad. El otro bloque del curso está dirigido a promover ejemplos de buenas prácticas en el desarrollo de Programa Educativos Europeos en centros escolares de Melilla, contando con la participación de profesores que hayan desarrollado, con éxito, programas europeos en años anteriores.

La actividad está dirigida a todo el profesorado y tendrá lugar en el CPR

los días 1, 5, 6, 7 y 8 de marzo de 2012 en horario de tarde con un total de 25 horas de formación, estando enmarcada dentro del Programa de Aprendizaje Permanente y la Estrategia Europa 2020. Entre otros, los programas a desarrollar serán: Comenius, Portfolio Europeo de Lenguas, Programa Pestalozzi, Euro-pass, eTwinning y el Convenio MECyD y British Council. El coordinador encargado será Julio Martínez Fernández desde la Asesoría de Idiomas y Formación Permanente a lo largo de la Vida.

## Un videojuego para iniciar en la escritura con dispositivos

Ha sido diseñado por investigadores de la Universidad de Granada

Investigadores de la Universidad de Granada (UGR) han desarrollado el videojuego educativo 'La aventura de Ato. Un viaje a través del espacio y el tiempo' para que los niños de 3 a 5 años puedan hacer ejercicios de grafomotricidad, el trazado de líneas de diversos tipos como entrenamiento inicial de los procesos de escritura. El objetivo es envolver los procesos de preescritura dentro de una historia en la que unos piratas roban los juguetes a los niños protagonistas, que tienen que recuperarlos persiguiendo a los corsarios por escenarios como la Prehistoria, Egipto o Grecia.

Redacción

Melilla Hoy

### En principio el programa estará disponible de forma gratuita para su descarga y utilización

Según el responsable del Laboratorio de Investigación en Videojuegos y E-Learning (LIVE) de la Escuela de Informática y Telecomunicación de la UGR, Francisco Luis Gutiérrez-Vela, "hemos enmascarado lo educativo dentro de una historia que pueda mantener el interés hasta el final y que contiene los mismos elementos y tipos de personajes de los videojuegos convencionales".

Los creadores del proyecto pretenden que se convierta en un complemento para el educador ya que "podrá modificar gran cantidad de parámetros ajustables (repetición de pantallas o fases, restricciones en el movimiento, evaluación, etc.) accediendo al menú de ajustes del iPad", según comenta la investigadora Ana Abad.

**Programa**

El juego es de uso táctil e individual y, aunque inicialmente se

desarrolla sólo para dispositivos móviles (tablets, teléfonos móviles) que usan el sistema de Apple, los investigadores avanzan que si tiene éxito se lanzará para otro tipo de sistemas como Android o Windows.

Está previsto que el programa esté disponible, inicialmente de forma gratuita, a lo largo de este año en la tienda de Apple para su descarga y uso por parte de niños y educadores y en los próximos meses el equipo continuará trabajando en el mismo para añadir funcionalidades y actividades didácticas nuevas, además de mejorar el aspecto artístico, gráficos y narración de la línea argumental, según López Arcos.

**ESTRELLAS DE LA MÚSICA MUNDIAL**  
EXPOSICIÓN

del 15 de febrero al 24 de marzo de 2012  
de lunes a viernes 9:30 - 12:30 / 16:30 - 19:30 horas  
sábado 9:30 - 13:30 horas  
Biblioteca Pública

MELILLA

Su publicidad en  
**MELILLA HOY**

952 69 00 00



**BUZÓN MELILLA**

(Sus quejas y artículos) en:

redaccion@melillahoy.es

## CLINICA DERMATOLOGICA, ESPECIALISTA EN DERMATOLOGÍA DRA. RENATA KRAWCZYK

CONSULTA DE LUNES A JUEVES DE 16 A 18 H.

TRATAMIENTOS DE ESTETICA REALIZADOS POR DOCTORA EN DERMATOLOGÍA

- Peeling químico: \* Eficaz para marcas de acné  
\* Rejuvenecimiento para la piel grasa y madura
- Botox \* Disminuye arrugas de gesto  
\* Previene futuras arrugas
- Mesoterapia facial  
\* Hidrata, nutre y regenera la piel
- Cirugía dermatológica y Estética  
\* Eliminación de verrugas, lunares y fibromas



CITA PREVIA EN EL Tfn. 662 402 561  
C/ Ejército Español, 10 (Frente a Springfield)